

Condiciones de Privacidad

Estas condiciones generales, regulan el uso y acceso a la página web www.alcazarcomunicaciones.es, cuya finalidad es informar al usuario de todos los servicios que oferta Alcázar Comunicaciones S.L. en cualquiera de sus variedades.

Alcázar Comunicaciones S.L. tomará todas las medidas necesarias que estén a su alcance para impedir todo tipo de conducta que pueda ser contraria a la legislación española y cooperará en la medida de sus posibilidades con las autoridades que corresponda en la identificación de la persona o personas que pudieran ser responsables en el incumplimiento de estas condiciones generales.

Política de cookies

En esta web utilizamos cookies para analizar la navegación de usuarios. Las cookies son pequeños archivos que se crean a menudo al visitar un sitio web y que se guardan en un directorio de registro de cookies de cada ordenador o terminal móvil.

Toda cookie contiene un código anónimo y único. Cada sitio puede enviar sus propias cookies al navegador del usuario si está permitido según las configuraciones del navegador. Indicar que no recogen datos personales de los usuarios, sino que únicamente recopilan datos relacionados con el número de visitas de un usuario a la página, idioma, red social en la que se publican nuestras noticias, ciudad a la que está asignada la dirección IP desde la que acceden los usuarios, el número de usuarios que nos visitan, frecuencia y reincidencia de las visitas, el tiempo de visita, el navegador que usan, el operador o tipo de terminal desde el que se realiza la visita.

En cualquier caso, el propio usuario podrá decidir si acepta estas cookies a través de la configuración de su navegador (que por norma general posibilitará al usuario aceptar todas las cookies, rechazarlas o pedir al navegador que le advierta de la presencia de éstas). Puede solicitar más información al respecto poniéndose en contacto con el fabricante de su navegador. Al desactivar las cookies es posible que no funcionen ciertas opciones o que el usuario no pueda hacer uso de determinados servicios de nuestra web.

Política de Protección de datos

Con el fin de facilitar un desarrollo rápido y eficaz de la relación entre www.alcazarcomunicaciones.es y los USUARIOS, garantizamos mediante este aviso, la privacidad de los servicios de acuerdo con las exigencias legales e informamos acerca de su política de protección de datos de carácter personal para que los USUARIOS determinen libre y voluntariamente si desean facilitar a www.alcazarcomunicaciones.es sus datos personales a través del formulario electrónico. Estos datos serán usados exclusivamente para poder informar de nuestros servicios a los usuarios que lo soliciten a través de dicho formulario, así como los datos facilitados para el registro y compra de productos utilizados exclusivamente para realizar la acción comercial demandada (compra) por el usuario.

www.alcazarcomunicaciones.es garantiza la confidencialidad de los datos de carácter personal facilitados por los USUARIOS y su tratamiento automatizado de acuerdo a la legislación vigente sobre protección de datos de carácter personal (Ley Orgánica

15/99, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Real Decreto 994/1999, de 11 de junio, por el que se aprueba el Reglamento de medidas de seguridad de los ficheros automatizados que contengan datos de carácter personal, así como toda la normativa aplicable a esta materia).